
 
 

Interview avec Claudy Fournier 
 

 
Tu es alors un conducteur de fonctionnement de ski, as les championnats de ski celui as 
organisé et ton retrait il y a 2 ans as donné. Aujourd'hui, tu organises les courses de ski 
des amis avec une section au ski Valais pour les 3 régions Italie, France et de Suisse. 

 
1. Qu'était la cause ou la raison que tu as repris cette organisation? 
En janvier 2008, le championnat romand de ski a été organisé à Nendaz. 
J’avais donné ma démission en tant que responsable du ski romand, personne ne s’est 
hélas pas engagé pour reprendre cette responsabilité. Ce fut le dernier championnat 
romand de ski. Et par la suite, le Triangle de l’Amitié a attiré les sourds pour une sortie à 
ski amicale. 
 
2. Quelles courses ont été organisées? 
Pour le Triangle de l’Amitié, une manche de slalom géant. 
 
3. Est-ce à nouveau organisé chaque année la course de ski d'amitié dans le Valais? 
Non pas chaque année, je crois peut-être toutes les 3 ans à tour de chacun avec le Val 
d’Aoste (Italie), Savoie (France) et Valais (Suisse) 
 
4. Depuis quand y a-t-il eu des courses de ski d'amitié? 
La première fois, c’était en février 2009 à Crevacola dans le Val d’Aoste, Italie, 
l’organisation avait été prise en charge par les membres du Club des Sourds 
d’Aoste. 
 
5. Qui a apporté l'idée? 
Je crois que l’idée vient de la rencontre à Salt Lake City aux Jeux Olympiques entre 
Stéphane Faustinelli et Dario Bombard qui ont voulu se retrouver entre amis italiens et 
valaisans. Après une invitation à participer au championnat romand de ski à Nendaz en 
2008, les italiens ont ensuite invité les valaisans à Crevacola l’année suivante. 
 
6. Cette course du Triangle de l’amitié se maintiendrait-elle à l’avenir? 
Peut-être que oui, nous l’espérons beaucoup et pour l’année prochaine en 2011, si les 
Français sont d’accord, nous participerons à cette course sympathique en France? 
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